

# Ale del Moral prevé triunfo contundente

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

**En la Plaza de los Mártires, la candidata agradeció a militantes y simpatizantes que la respaldan**

Asegurar que encabezará el primer gobierno de coalición en la historia de la entidad, Alejandra del Moral Vela, candidata a la gubernatura por parte de "Va por el Estado de México", expresó que ya llegó la hora de la batalla final y ver "de qué cueros saldrán más correas" el próximo 4 de junio.

Durante su cierre de campaña en Toluca, la abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza enfatizó que tendrán un triunfo contundente el próximo domingo y le darán a Morena "una lección que jamás olvidará".

"No hay plazo que no se cumpla, llegó la hora de la batalla final, de ver quién es quién en las urnas y ver de qué cuero salen más correas. Hoy les traigo buenas noticias porque ya los rebasamos y les vamos a ganar la elección, porque queremos un triunfo contundente, no queremos que haya ninguna duda: El próximo 4 de junio ganaremos la gubernatura del Estado de México", manifestó.

Ante los líderes nacionales del PRI, PAN, PRD, Alejandro "Alito" Moreno Cárdenas, Marko Cortés Mendoza y Jesús Zambrano Grijalva, respectivamente, llamó a escribir un nuevo capítulo en la historia electoral local, porque vieron de menos a más para defender al "sagrado Estado de México".

"Contra todo pronóstico este arroz ya se coció, y el 4 de junio será como lo visualizamos desde el primer minuto, porque fueron 125 campañas municipales, y yo personalmente recorrí los 125 municipios, muchos de ellos varias veces, por lo que en cada rincón de este estado tenemos una tendencia ganadora", apuntó.

En una Plaza de los Mártires que lució abarrotada, agradeció a los y las militantes, así como simpatizantes que "se hayan puesto la camiseta" en este periodo de campaña que concluye el próximo 31 de mayo, al tiempo de pedirles "¡no rajarse!", porque es ahora o nunca".

También hizo hincapié en que las elecciones se ganan con votos, y no con encuestas, y por ende quienes están hechos en la calle y en la adversidad les demostrarán por qué el Estado de México se respeta.

En este acto, en donde también se dieron cita Beatriz Paredes Rangel y Santiago Creel Miranda, senadores de la

FOTOS: LUIS RODRÍGUEZ



La candidata Alejandra del Moral realizó su cierre de campaña en Toluca



Simpatizantes la apoyaron.

República, así como el exgobernador mexiquense, César Camacho Quiroz, dijo que aquí nada de abrazos, pero tampoco pretextos, porque la autoridad en la entidad será siempre para proteger a las familias mexiquenses.

"Vamos a ganar porque tenemos una alianza triunfadora, con la justicia social del PRI, la construcción de ciudadanía del PAN, con la democracia progresista del

"Llegó la hora de la batalla final"

**ALEJANDRA DEL MORAL**  
CANDIDATA A LA  
GUBERNATURA DEL EDOMEX

PRD, con la educación y oportunidades que hace Nueva Alianza", añadió.

Del Moral Vela expresó que "compartimos un mismo sueño, los mexiquenses del norte, del sur, de la región de los volcanes y del oriente, los del industrioso poniente del valle de México y de la región de las pirámides, a todos los saludé y con todos dialogué".

La aliancista agradeció a los asistentes de los 125 municipios por acompañarla en estos 55 días de campaña. "Me siento profundamente orgullosa de saber que tengo al mejor ejército de valientes de todo el país".

Por su parte, el líder nacional del PRD aseveró que Alejandra del Moral será la próxima gobernadora del estado, ya que con la coalición que han conformado están haciendo historia en el país.

"Será la primera ocasión que iremos cuatro partidos por la gubernatura estatal, y de la mano de la sociedad civil vamos a ganar, y tendremos a la primera gobernadora del Estado de México", indicó.

Al grito de: ¡vamos a ganar! y ¡gobernadora!, por parte de los militantes y simpatizantes, sostuvo que Del Moral encabezará el primer gobierno de coalición en la historia; además de que se juegan el futuro inmediato de las familias mexiquenses, pero al mismo tiempo una parte fundamental de la elección federal del 2024.

Mientras que Marko Cortés subrayó que se trató de un megacierre de campaña de Alejandra del Moral, quien realizó un gran trabajo en este periodo, y ahora les toca a los partidos, así como militantes y simpatizantes hacer su labor, por lo que registrarán una cobertura del 95% de las casillas el día de la elección.

En tanto que Alejandro "Alito" Moreno señaló que aquí está la fuerza y fortaleza de su coalición, porque estuvieron los representantes de cada uno de los partidos que conforman "Va por el Estado de México", fuerza con la cual obtendrán el triunfo en los comicios del próximo domingo.

"Pedimos a los militantes, simpatizantes y ciudadanos sin bandera política redoblar esfuerzos, a caminar, tenemos una estructura sólida", puntualizó.

## SE MOSTRÓ AGRADECIDA

LA ALIANCISTA agradeció a los asistentes de los 125 municipios por acompañarla en estos 55 días de campaña

**Alejandra del Moral** estuvo acompañada de los líderes nacionales del PRI, PAN, PRD: Alejandro "Alito" Moreno Cárdenas, Marko Cortés Mendoza y Jesús Zambrano Grijalva

Del Moral advierte que derrotará al guinda

# “Nos subestimaron, pero se equivocaron”

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

Entre gritos de “¡fuera Morena, fuera Morena!”, Alejandra del Moral, candidata Va por el Estado de México, aseguró que el partido guinda cometió “un grave error” porque la subestimó y será el inicio de su derrota en todo el país.

Acompañada por líderes, gobernadores, exgobernadores, miembros del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza y familiares del gobernador Alfredo Del Mazo, en el centro de Toluca, afirmó que el próximo domingo “vamos a ganar la elección y vamos a detener de una vez por todas la farsa de la transformación de Morena que sólo ha traído destrucción”.

Afirmó que “contra viento y marea, contra todo pronóstico, este arroz ya se coció”, por lo que convocó a todos los miembros de la coalición y a la ciudadanía a ejercer su voto para garantizar el triunfo: “No queremos ningún pretexto, no queremos ninguna duda, el próximo 4 de junio vamos a ganar contundentemente”.

Dijo que Toluca es el kilómetro cero para frenar a Morena, que ante los núme-

**LA CANDIDATA** de Va por el Estado de México señala que al ganar “vamos a detener de una vez por todas la farsa de la transformación”; PRI, PAN y PRD ratifican cierre de filas



ALEJANDRA del Moral en cierre de campaña, ayer.

ros desde “ahora acusan de fraude porque saben que van a perder, las elecciones se ganan con votos, no con encuestas”.

“Le vamos a dar a Morena una lección que no van a olvidar, nos subestimaron, pero se equivocaron, es un grave error subestimar a una mujer, pero más un error

subestimar a una mujer joven que ama al Estado de México”, enfatizó.

En la clausura de campaña, los dirigentes nacionales del PRI, Alejandro Moreno; PAN, Marko Cortés, y PRD, Jesús Zambraño, ratificaron un cierre de filas en torno a Alejandra del Moral.

“**LE VAMOS** a dar a Morena una lección que no van a olvidar, nos subestimaron, pero se equivocaron, es un grave error subestimar a una mujer”  
**Alejandra del Moral**  
Candidata de Va por el Edomex”



**Apoyo.** Alejandra del Moral, candidata de Va por México al Edomex, ayer.

CIERRA CAMPAÑA ANTE MILES

# Del Moral: “En Edomex inicia fin de Morena”

EULALIO VICTORIA  
CORRESPONSAL

TOLUCA.- Retadora, Alejandra del Moral, candidata de Va por México al gobierno del Estado de México, afirmó en su cierre de campaña que con su triunfo empieza la derrota de Morena en todo el país.

Tras señalar que visitó los 125 municipios de la entidad, la abanderada de PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, dijo que Toluca es el kilómetro cero donde inicia el cambio.

“Contra viento y marea, contra todos los pronósticos este arroz ya se coció. Les vamos a demostrar por qué el Estado de México se respe-

ta. Somos entrones, somos de una pieza, y les vamos a ganar”, gritó.

Ante miles de simpatizantes en la plaza de Los Mártires, en el primer cuadro de Toluca, la exalcaldesa de Cuautitlán Izcalli dijo que en su campaña constató que “los mexiquenses compartimos un mismo sueño, tener un Estado de México fuerte, de progreso y protector de todas las familias, donde la unidad prevalezca”.

A una semana de los comicios del 4 de junio, Alejandra del Moral aseguró que sus opositores se equivocaron por subestimarla y aseguró que remontó la desventaja que le llevaba su contrincante y que ganará las elecciones.

“Esta gran alianza social le va a poner un alto a Morena; con nuestro triunfo empieza la derrota de Morena en todo el país porque es ahora o nunca, no hay mañana, no hay excusas, tomen su lugar en la batalla”, señaló.

Por su parte, Marko Cortés, líder nacional del PAN, que acompañó a Del Moral, dijo que el partido blanquiazul aportará al menos 800 mil votos para que la gubernatura, y aseguró que es necesario que el PRI y el PRD “hagan la chamba que les toca”.

Señaló que si todos los partidos de la alianza “hacemos la chamba que nos toca, de hoy en ocho, vamos a ganar, Alejandra del Moral, gobernadora, el primer gobierno de coalición en el Estado de México”. — *Con información de Eduardo Ortega*

CUARTOSCURO

# Que no cante victoria Morena, les daremos una lección el próximo domingo: Alejandra del Moral

► Líderes nacionales del PRI, PAN, PRD, Nueva Alianza, gobernadores, exgobernadores; diputados federales y locales refrendaron su apoyo.

**E**n un **pletórico cierre de campaña en Toluca**, la candidata de la coalición **Va por el Estado de México, Alejandra Del Moral Vela** enfatizó que el **4 de junio** le darán una lección a **Morena** que jamás olvidará, porque **"nos subestimaron, cantaron victoria antes de arrancar campaña"**, y contra viento y marea ganaremos la gubernatura.

Ante los **dirigentes nacionales del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, gobernadores, exgobernadores, diputados federales y estatales, presidentes municipales, sindicatos**, líderes y más de 100 mil asistentes, expuso que el próximo domingo comienza el kilómetro cero para escribir un nuevo capítulo en la historia de la entidad.

Ante un **abarrotada Plaza de los Mártires**, la abanderada comentó que la historia se escribió **"de menos a más, de abajo hacia arriba y de cómo crecimos juntos para defender nuestra Patria chica, el sagrado Estado de México"**.

Dejó en claro que la elección se gana con votos, no con encuestas, **"los que estamos hechos en la calle y en la adversidad les vamos a demostrar porque el Estado de México se respeta"** y contra viento y marea, **"este arroz, ya se coció"**.

**"Vamos a ganar porque tenemos una alianza triunfadora, con la justicia social del PRI, la construcción de ciudadanía del PAN, con la democracia progresista del PRD, con la educación y oportunidades que hace Nueva Alianza"**, enfatizó.

**Del Moral Vela** expresó que **"compartimos un mismo sueño, los mexiquenses del norte, del sur, de la región de los volcanes y del oriente, los del industrializado poniente del Valle de México y de la región de las pirámides, a todos los saludé y con todos dialogué"**.

La aliancista agradeció a los **asistentes de los 125 municipios** por acompañarla en estos 55 días de campaña. **"Me siento profundamente orgullosa de saber que tengo al mejor ejército de valientes de todo el país"**.

La candidata del **PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza** detalló que busca un **Estado de México** reconciliado consigo mismo, que la unidad prevalezca sobre cualquier diferencia.

**"Creo en un Estado de México campeón en la generación de empleos y con salarios mejor pagados. Creo en un Estado de México con transporte ágil, moderno, seguro y sustentable que mejore la movilidad de los mexiquenses"**.

**"Creo en un Estado de México con agua para todas y todos los habitantes. Creo en un Estado de México próspero, seguro y con acceso a la salud y una**



**mejor educación en todos los niveles. Creo en un Estado de México libre de violencia contra las niñas y mujeres, libre de extorsiones y del narcotráfico, sin feminicidios, ni una más, si nos tocan a una nos tocan a todas las mexiquenses"**, mencionó **Del Moral Vela**.

Además, la abanderada motivó a sus asistentes porque **"creo en ustedes como los grandes protagonistas salvando al Estado de México con el arma más poderosa que es el poder del voto ciudadano"**. Este es el sueño que compartimos y solo es posible con el voto mayoritario de los mexiquenses, **"nuestra cita con la historia es el próximo 4 de junio y vamos a ganar"**, subrayó.

El **líder nacional del PRD, Jesús Zambrano**, refrendó su total apoyo a **Alejandra Del Moral** de quien se dijo que **"estamos haciendo historia en esta coalición con Alejandra al frente, no tengo duda de ello primera vez que vamos cuatro partidos como los que estamos: el PRD, el PRI, el PAN y Nueva Alianza y de la mano de la sociedad civil, vamos a ganar con ella"**.

Por su parte, **Marko Cortés, dirigente nacional del PAN**, aplaudió el cierre de campaña de la aliancista y aseguró que por parte del **PAN** tendrán el **95 por ciento de las casillas** por lo que aportarán más de **800 mil votos**.

El **líder nacional del PRI, Alejandro Moreno**, pidió a los militantes, simpatizantes y ciudadanos sin bandera política redoblar esfuerzos, a caminar, **"tenemos una estructura sólida y a los dirigentes Marko Cortés, Jesús Zambrano y especialmente al profesor Mario Cervantes, vamos a cerrar fuerte nadie nos va a regalar nada, aquí está la fuerza y la esencia de nuestra coalición"**.

El próximo 4 de junio vamos a demostrar que **Morena no es invencible: Jesús Zambrano**.

El presidente nacional del PRD, **Jesús Zambrano Grijalva** dijo que el **Estado de México** no puede ni debe ser **territorio de afianzamiento del proyecto retardatario y regresivo que representa**

**Morena**.

En el cierre de campaña de la candidata a la gubernatura por la coalición **Va por el Edomex, Alejandra del Moral**, que se llevó a cabo en la **Plaza de los Mártires de Toluca**, el dirigente perredista subrayó que se va a demostrar que **Morena** y sus aliados no son invencibles.

**"Por eso le vamos a poner un alto y vamos a marcar, junto con Alejandra del Moral al frente, con su gubernatura, el destino del país"**, expresó ante miles de simpatizantes que abarrotaron la plaza.

Resaltó que por primera vez **cuatro partidos juntos el PRD, el PRI, el PAN y Nueva Alianza** "de la mano de nuestra sociedad civil vamos a ganar y vamos a tener la primera gobernadora aquí en el Estado de México y encabezará el primer gobierno de coalición también con las fuerzas que integramos esta histórica coalición".

En entrevista, **Zambrano Grijalva** rechazó nuevamente las versiones en torno a que el PRD negoció en el **Edomex y Coahuila** "es una verdadera estupidez quien lo dijo así, nosotros no andamos negociando los votos de la gente y lo vamos a demostrar el próximo domingo, vamos a ganar Coahuila y vamos a ganar el Estado de México, eso de que MC decía que no iba a las elecciones porque ya teníamos negociado Coahuila para la coalición y el Estado de México para Morena es absolutamente falso", recalcó.

## Vuelan golpes y sillazos

Previo al evento programado en la capital mexicana, **dos grupos de presuntos simpatizantes de los partidos Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática** se enfrentaron a golpes y **utilizaron las sillas** como armas para golpearse.

Algunas versiones indican que fueron **"porros morenistas"** los que buscaban provocar a los asistentes y dejar en mal a organizadores y militancia reunida frente a **Palacio de Gobierno**, en favor de **Del Moral Vela**.



VOTO 23



1/2

**ÚLTIMO JALÓN.** La candidata aliancista Alejandra del Moral demandó a la ciudadanía salir el próximo domingo por un triunfo contundente.

# *Busca el PRI salvar la plaza*

En su cierre en la capital del Estado de México,  
la aliancista Alejandra del Moral llamó  
a no permitir la 'destrucción' de la entidad

MAYOLO LÓPEZ

TOLUCA.- El Grupo Atlacomulco ya es historia y las huestes del PRI en el Estado de México se aprestan a dar una encarnizada batalla para salvar la plaza e impedir que el Grupo Texcoco se instale a sus anchas.

El último representante del clan, el Gobernador Alfredo del Mazo, no acude al mitin de Alejandra del Moral, una priista de nuevo cuño que busca desesperadamente apretar fuerte para dar la pelea en el último tirón de la campaña. Sin embargo, sus hermanos Adrián y Alejandro del Mazo se hacen presentes.

En la capital mexiquense, la Plaza de los Mártires luce atiborrada en el cierre de campaña de Del Moral, pero las banderas que sobresalen son las blanquiazules y amarillas del PAN y el PRD: las banderas de un PRI desdibujado no figuran.

Alejandro Moreno, el líder tricolor, se ve obligado a manifestar el apoyo de Del Mazo a la ex alcaldesa de Cuautitlán Izcalli: "Que nadie se equivoque: todos los priistas, incluyendo el primer priista, están con Alejandra del Moral".

Seis gobernadores dieron forma al Grupo Atlacomulco desde 1942: Isidro Fabela, Alfredo del Mazo Vélez, Alfredo del Mazo González, Salvador Sánchez Colín, Arturo Montiel, Enrique Peña y el último de la dinastía Del Mazo: Alfredo.

El que ocupó la silla presidencial, Peña Nieto, pasa plácidamente sus días en Madrid, con pena y sin gloria, viendo los toros desde una muy lejana barrera.

Emilio Chuayffet Chemor, ex Gobernador mexiquense, es tajante. "No hay Grupo Atlacomulco: lo fundó Fabela. Murió con don Isidro. Hay que estudiar historia. El que está vivo es el PRI", zanja sin titubeos.

"Alejandra del Moral es de Cuautitlán Izcalli. No nació en Atlacomulco", prorrumpa con ironía la senadora Beatriz Paredes, ex lidereza tricolor.

Érik Sevilla, líder estatal, dice que lo del Grupo Atlacomulco "es un mito, y el que va a seguir vivo es el PRI del Estado de México. Un grupo de profesionales.



■ En su mitin de Toluca, la aspirante con los dirigentes de la coalición Va por el Estado de México.

Alejandro Pastrana

Aquí la militancia es de a de veras. Una militancia que se da a ras de piso. Es lo que los otros no entienden: no se gana con encuestas, se gana con chamba".

Temprano, cuando el animador presumía que se avecinaba para la entidad una "verdadera fiesta", justo debajo de los balcones del Palacio de Gobierno se daba una efimera trifulca entre seguidores del PRI y el PRD, con sillazos de por medio, que no pasó a mayores.

En todo caso, no evitó que priistas y perredistas se sentaran a la mesa a degustar cortes después del mitin: "Alito" Moreno, el diputado Rubén Moreira y los senadores Manuel Añorve y Mario Zamora junto con Jesús Zambrano, dirigente del sol azteca, y el diputado Luis Espinosa Cházaro. Con un panista, Santiago Creel, y un ausente ahí, el líder albiazul, Marko Cortés.

#### VOTOS Y MÁS VOTOS

Los actores políticos del Estado de México coinciden en un escenario: si vota 60 por ciento del padrón de poco más de 12 millones 500 mil electores, Alejandra del Moral podría pelear por la gubernatura.

Con ese panorama de por medio, Marko Cortés, el líder de Acción Nacional, se compromete ante la candidata a aportar 800 mil votos.

"Querida Ale: por parte de Acción Nacional al menos vas a contar con 800 mil votos para tu gubernatura. ¡Con todo, querida Ale! ¡Con todo!", dice entusiasta el michoacano.

Además de haber dado la cara por Alfredo del Mazo, un sobrado "Alito" advierte que Del Moral y la

coalición Va por el Estado de México se aprestan "a enterrar a Morena, desesperados como están. No saben qué hacer: son ineptos, incapaces y no saben cumplirle a la gente".

Zambrano dice ufano que la candidata le pondrá "un alto" a la pretensión que tiene Morena de "afianzarse con su proyecto retardatario y regresivo" en el Estado de México.

El mitin lo cierra la candidata con un mensaje en el que sostiene que las elecciones "se ganan con votos, no con encuestas". Y advierte: "nos subestimaron, cantaron victoria antes de arrancar campaña. Grandísimo error. Vamos a ganar porque tenemos una alianza triunfadora, con la justicia social del PRI, la construcción de ciudadanía del PAN, con la democracia progresista del PRD y la educación y oportunidades de Nueva Alianza".

Del Moral llama a sus seguidores a no bajar la guardia y a defender la plaza a golpe de votos.

"El próximo domingo vamos a ganar y a detener de una vez por todas la farsa de la transformación de Morena que sólo ha traído destrucción. El Estado de México es sagrado, el Estado de México no se toca. Y con nuestro triunfo, empieza la derrota de Morena en todo el país", asegura.

Y remata con una postera súplica: "no bajen la guardia. No cedan un milímetro. No venimos por un triunfo cerrado. Venimos por un triunfo contundente. Vamos por votos, votos y más votos. Salgan a hacer lo que saben a hacer y defiendan esta tierra mexiquense. Todos a votar".

# Contra viento y marea ganaremos: Del Moral

**Sonia Pineda**

Toluca.- La candidata de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra del Moral Vela, aseguró ante miles y miles de mexiquenses, que el 4 de junio le darán una lección a Morena que jamás olvidará, porque “nos subestimaron, cantaron victoria antes de arrancar campaña”, pero contra viento y marea ganaremos la gubernatura.

Acompañada de dirigentes nacionales del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, gobernadores, exgobernadores, diputados federales y estatales, presidentes municipales, síndicos, líderes y más de cien mil asistentes, dijo que el próximo domingo comienza el kilómetro cero para escribir un nuevo capítulo en la historia de la entidad y que la historia se escribió “de menos a más, de abajo hacia arriba y de cómo crecimos juntos para defender nuestra Patria chica, el sagrado Estado de México”.

Emocionada, Del Moral Vela señaló que la elección se gana con votos, no con encuestas, “los que estamos hechos en la calle y en la adversidad les vamos a demostrar por qué el de México se respeta” y contra viento y marea, “este arroz, ya se coció”.

Al hablar de la alianza, dijo que son triunfadores, porque “con la justicia social del PRI, la construcción de ciudadanía del PAN, con la democracia pro-



**La priista Alejandra del Moral Vela aseguró que ganarán contra viento y marea.**

gresista del PRD, con la educación y oportunidades que hace Nueva Alianza” van a ganar, porque comparten un mismo sueño, los mexiquenses del norte, del sur, de la región de los volcanes y del oriente, los del industrioso poniente del Valle de México y de la región de las pirámides, a todos los saludé y con todos dialogué”.

La aliancista agradeció a los asistentes de los 125 municipios por acom-

pañarla en estos 55 días de campaña, a quienes aseguró que ganarán, y “orgullosa de saber que tengo al mejor ejército de valientes de todo el país”.

La candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza detalló que busca un Estado de México reconciliado consigo mismo, que la unidad prevalezca sobre cualquier diferencia y va a ganar con el arma más poderosa que es el poder del voto ciudadano”.

**AFIRMA QUE LA SUBESTIMARON**

# Confía Del Moral en triunfo en el Edomex

**LA ALIANCISTA ASEVERA QUE el 4 de junio inicia una nueva historia en la entidad; recuerda que se gana con votos, no con encuestas**

**POR DALILA RAMÍREZ  
Y ÁNGELES VELASCO**  
Corresponsales  
nacional@gtm.com.mx

TOLUCA.— “Nos subestimaron, cantaron victoria antes de arrancar campaña, y contra viento y marea ganaremos la gubernatura”, aseguró Alejandra del Moral Vela candidata por la coalición Va por el estado de México.

En el cierre de campaña en la Plaza de los Mártires en Toluca en donde estuvo acompañada de cerca de 100 mil simpatizantes, aseguró que el 4 de junio comienza el kilómetro cero para escribir el nuevo capítulo en la historia del Estado de México

Ante los dirigentes nacionales del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, gobernadores, exgobernadores, diputados federales y estatales, presidentes municipales, síndicos, líderes quienes le refrendaron su apoyo,



Fotos: Especial

La Plaza de los Mártires en Toluca estuvo repleta en el cierre de Alejandra del Moral. Los dirigentes nacionales del PAN, PRD y PRI la acompañaron.





Vamos a ganar porque tenemos una alianza triunfadora, con la justicia social del PRI, la construcción de ciudadanía del PAN.”

**ALEJANDRA DEL MORAL**  
CANDIDATA ALIANCISTA

Comentó que “la historia se escribió de menos a más, de abajo hacia arriba y de cómo crecimos juntos para defender nuestra Patria chica, el sagrado Estado de México”.

Del Moral Vela resaltó que la elección se gana con votos, no con encuestas, “los que estamos hechos en la calle y en la adversidad les vamos a demostrar porque el Estado de México se respeta y contra viento y marea, este arroz, ya se coció”.

“Vamos a ganar porque tenemos una alianza triunfadora, con la justicia social del PRI, la construcción de ciudadanía del PAN, con la democracia progresista del PRD, con la educación y oportunidades que hace Nueva Alianza”, enfatizó.

#### EL DATO

**Llamado**  
El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, pidió a los militantes, simpatizantes y ciudadanos sin bandera política redoblar esfuerzos.

A una semana de las votaciones expresó que los habitantes del estado de México comparten un mismo sueño, “los mexiquenses del norte, del sur, de la región de los volcanes y del oriente, los del industrioso poniente del Valle de México y de la región de las pirámides, a todos los saludé y con todos dialogué”.

La aliancista agradeció a los asistentes de los 125 municipios por acompañarla en estos 55 días de campaña. “Me siento profundamente orgullosa de saber que tengo al mejor ejército de valientes de todo el país”.

# 100

MIL

personas estuvieron en el cierre de Alejandra en Toluca.

La candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza detalló que una vez que gane la elección, buscará un Estado de México reconciliado consigo mismo, que la unidad prevalezca sobre cualquier diferencia.

# Exgobernadores respaldan a Alejandra; “¡ya los rebasamos!”, dice

Ante simpatizantes y líderes de partidos, en Toluca, prevé un triunfo contundente

**CLAUDIA GONZÁLEZ**

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

**Toluca, Méx.**— Cerca de 40 minutos tardó Alejandra del Moral Vela, candidata del PRI-PAN-PRD-NA al gobierno del Estado de México, en llegar hasta el templete donde la esperaban los líderes de los cuatro partidos políticos que la impulsan para ganar la entidad mexiquense el próximo 4 de junio.

En el templete colocado frente al Palacio de Gobierno y tras escuchar los discursos de los presidentes del PAN, PRI y PRD, Del Moral tomó el micrófono y aseguró: “Contra viento y marea, contra todo pronóstico, este arroz ya se coció y el 4 de junio será como lo visualizamos desde el primer minuto. ¡Vamos a ganar!”.

Ante 50 mil personas, de acuerdo con organizadores, en su cierre de campaña la priista llamó a sus simpatizantes a no bajar la guardia, a no ceder un milímetro, pues durante 55 días de campaña sin descanso, han construido el triunfo que, aseguró, no es cerrado, sino contundente.

Abajo, estuvieron presen-



JORGE ALVARADO. EL UNIVERSAL

**Alejandra del Moral llamó a sus simpatizantes a no bajar la guardia y el domingo salir a votar para defender a la entidad.**

tes los exgobernadores mexiquenses Eruviel Ávila, Emilio Chuayffet, César Camacho, así como los dirigentes estatal y nacional del PRI, Alejandro Moreno y Eric Sevilla; del PAN, Marko Cortés y Anuar Azar y del PRD, Jesús Zambrano y Agustín Barrera.

Alejandra Del Moral afirmó: “Saben cómo hacerlo, salgan a hacer lo que saben hacer y defiendan esta tierra mexiquense. Tenemos una tendencia ganadora y nuestros adversarios lo saben y por eso están enojados, ahora acusan de fraude porque saben que van a perder la elección”.

En el cierre de campaña —aunque todavía tendrá actividades hasta el 31 de mayo— también estuvieron presentes Santiago Creel, diputado federal panista; Miguel Ángel Osorio Chong

y Beatriz Paredes, senadores del PRI; Ana Lilia Herrera y Rubén Moreira, diputados federales; Enrique de la Madrid, exsecretario de Turismo, así como Alejandro Murat, exgobernador de Oaxaca y Silvano Aureoles, exgobernador de Michoacán, además de miles de simpatizantes que portaban los colores rojo, azul y amarillo.

Del Moral Vela arengó que llegó el momento de la batalla final y dijo ante los presentes: “¡Ya los rebasamos y les vamos a ganar!”.

En su discurso, Alejandro Moreno Cárdenas, líder nacional del PRI, pidió cierre de filas. “Ayúdenos, apóyennos todos, de todos los rincones del Estado de México y aquí que es el camino para enterrar a Morena en 2023 y les vamos a ganar en 2024”. ●

INSISTE LA CANDIDATA EN QUE GANARÁ

# Riña de perredistas y priístas en cierre de campaña de Del Moral

Ninguno de los 100 sondeos publicados hasta ayer le da ventaja

ISRAEL DÁVILA  
CORRESPONSAL  
TOLUCA, MÉX.

En pleno cierre de campaña de la candidata a la gubernatura mexicana por la coalición entre los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN), de la Revolución Democrática (PRD) y Nueva Alianza, Alejandra del Moral, simpatizantes priístas y perredistas protagonizaron ayer una trifulca entre ellos, en la que incluso se aventaron sillas colocadas para el acto.

En calles aledañas a la Plaza de los Mártires, en el centro de Toluca, partidarios de ambos institutos políticos —los militantes del *tricolor* ataviados de rojo, los del sol azteca de amarillo— se gritaron insultos y se arrojaron objetos diversos al menos dos horas antes de que llegara la abanderada.

No se precisó el motivo del zafarrancho, que periodistas no observaron directamente por estar a unos 80 metros del sitio del zipzape y detrás de vallas metálicas; no obstante, versiones aseguraron que la razón del diferendo fueron reclamos por lugares apartados en el templete.

En un video difundido en redes sociales se observa cómo simpatizantes del PRI lanzan sillas al lugar donde se encuentran los del PRD. Éstos regresan los sillazos, mientras el moderador del evento pide reiteradamente con un aparato de sonido mantener la calma.

Una vez que comenzó el acto de cierre regional de campaña, éste se desarrolló con normalidad.

Más tarde, el dirigente nacional del partido Morena, Mario Delgado, dijo durante un acto de su candida-



◀ En las calles aledañas a la Plaza de los Mártires, en el centro de Toluca, antes del cierre regional de campaña de la candidata de la coalición Va por el Estado de México a la gubernatura, Alejandra del Moral, simpatizantes del PRI y el PRD se enfrentaron y se lanzaron sillas. Foto La Jornada

ta, Delfina Gómez, también en la capital mexicana, que “mientras los otros ya se agarraron a sillazos, aquí estamos bailando y festejando porque por fin se va a hacer realidad este cambio”.

Del Moral aseguró que ganará los comicios del 4 de junio y que su triunfo iniciará una serie de derrotas de Morena en todo el país. Sostuvo que sus adversarios “cometieron un gran error al subestimarla y cantar victoria antes de iniciar la campaña”. Recalcó que no sólo se impondrá en la votación, sino que lo hará de forma “contundente”.

Arropada por los dirigentes nacionales de PRI, PAN y PRD, Alejandro Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano, respectivamente, así como por decenas de diputados locales y federales, senadores y algunos alcaldes, Alejandra del Moral movilizó a sus huéspedes para ocupar las calles de Lerdo, Bravo, Independencia, Primo de Verdad y Rivapalacio, en el primer cuadro de Toluca.

La priísta comenzó su discurso “con buenas noticias”. Aseveró que ya rebasó a Morena y “les vamos a ganar”. Pero ninguno de los más de 100 sondeos publicados este año

dan una ventaja a la ex secretaria estatal de Desarrollo Social.

“Las elecciones se ganan con votos, no con encuestas. Los que estamos hechos en la calle y en la adversidad les vamos a demostrar (a Morena) por qué al estado de México se le respeta”, puntualizó.

Como lo ha expuesto desde hace una semana, Del Moral insistió en que su victoria detendrá “la farsa de la transformación” que representa Morena, que “sólo ha traído la destrucción del país”.

## Del Mazo, ausente; Montiel y Fox la apoyan en Internet

En su intervención, Alejandro Moreno recomendó a sus correligionarios no confundirse, pues todo el Revolucionario Institucional apoya a Del Moral, incluido “el primer priísta” del estado, en alusión al gobernador Alfredo del Mazo.

El mandatario no ha acudido a ningún acto de la abanderada del *tricolor*. La afirmación del campechano fue seguida de una silbatina dirigida a Del Mazo, a quien corrillos priístas acusan de abandonar a su suerte a la ex presidenta municipal de Cuautitlán Izcalli.

A la reunión acudieron los ex gobernadores mexicanos Emilio Chuayffet y César Camacho; aspirantes presidenciales como Santiago Creel, del PAN, y Enrique de la Madrid y Alejandro Murat, del PRI.

Antes del cierre de campaña de Alejandra del Moral, el ex gobernador Arturo Montiel difundió un video con el cual llamó a votar por Del Moral. Lo mismo hizo el ex presidente Vicente Fox en su cuenta de Twitter.

**Toluca.** La candidata del PRI-PAN-PRD-NA a la gubernatura llamó a no bajar la guardia; "el Estado de México es sagrado y lo vamos a defender", afirmó

La candidata de Va por el Estado de México a la gubernatura, Alejandra del Moral, señaló que las elecciones se ganan con votos y no con encuestas, por lo que llamó a los simpatizantes del PRI-PAN-PRD-NA a "no bajar la guardia" en la recta final y promover el voto masivo por esa coalición.

En Toluca, a unos días de culminar el proselitismo y entrar al periodo de veda rumbo a la jornada electoral del próximo domingo, la aspirante realizó uno de sus cierres de campaña regionales y prometió que desde esa entidad se detendrá "de una vez por todas la farsa de la transformación de Morena que solo ha destruido al país; el Edomex es sagrado, no se tocan, y lo vamos a defender con alma, corazón y vida".

Ante los líderes nacionales de los partidos, así como exgobernadores, diputados, presidentes municipales y miles de simpatizantes, Del Moral indicó que el próximo 4 de junio se le dará a Morena "una lección que nunca va a olvidar; nos subestimaron, cantaron victoria antes, quisieron ocultar a su candidata, no presentaron propuestas, le rehuieron a los debates, fue un grave error subestimar a una mujer joven que ama al Estado de México".

Abundó que el equipo de su contrincante sabe que va a perder "y ahora acusan de fraude porque saben que van a perder, las elecciones

**ACOMPANAN LÍDERES POLÍTICOS EL CIERRE REGIONAL DE CAMPAÑA**

# Elección se gana con votos no con encuestas: Del Moral



**RECTA FINAL.** Arropada por los líderes de los partidos que integran Va por el Edomex y de políticos mexiquenses, Alejandra del Moral realizó su primer cierre de campaña.

se ganan con votos no con encuestas, los que estamos hechos en la calle les vamos a demostrar por qué el Edomex se le respeta".

#### RESPALDO NACIONAL

El líder nacional del PRD, Jesús

Zambrano, aseveró que durante la jornada del próximo domingo se demostrará que "Morena y sus aliados no son invencibles, en el Estado de México vamos a empezar a cavar la tumba de ese proyecto regresivo".

Por su parte, Marko Cortés, diri-

#### ÚLTIMOS EVENTOS PROSELITISTAS

### Arropan corcholatas a Delfina Gómez

● En la recta final de la elección para renovar la gubernatura del Estado de México, tres de las cuatro corcholatas morenistas arropearon a Delfina Gómez Álvarez, candidata de Juntos Hacemos Historia, durante sus cierres de campaña en Toluca y en Valle de Chalco.

En la capital mexiquense, la maestra estuvo acompañada por el secretario de Gobernación, Adán Augusto López y por el coordinador de la bancada guinda en el Senado, Ricardo Monreal.

Desde la capital mexiquense, la abanderada de Morena-PT-PVEM afirmó que se acerca el momento de ganar la batalla maestra.



**FIN.** La morenista cerró campaña en Toluca y Valle de Chalco.

Luego, en Valle de Chalco, con la asistencia de Claudia Sheinabum y Marcelo Ebrard, anticipó que realizará cuatro cierres de campaña. /24 HORAS

gente nacional del PAN, prometió que le aportarán al menos 800 mil votos a Alejandra del Moral y pidió a los otros tres partidos "hacer su chamba" para garantizar un voto masivo por la aspirante a la gubernatura.

A su vez, Alejandro Moreno, líder del PRI, indicó que van a "cerrar fuerte, nadie nos va regalar nada, los de Morena están desesperados, no saben qué hacer, son ineptos, incapaces, no saben cumplirle a la gente". /24 HORAS

#ALEJANDRADELMORAL

# RECIBE RESPALDO

EN SU CIERRE MASIVO, LA CANDIDATA FUE APOYADA POR ASPIRANTES A LA PRESIDENCIA Y DIRIGENTES DE LOS PARTIDOS ALIADOS

POR GERARDO GARCÍA

**A**

ntes las dirigencias nacionales del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza,

además de candidatos presidenciables para 2024, la candidata a la gubernatura mexicana, Alejandra Del Moral Vela, recalzó a sus adversarios que fue un gravísimo error haber subestimado a una mujer joven, porque aclaró que el 4 de junio no van por un triunfo cerrado o que deje dudas, sino por uno contundente.

La priista y originaria de Cuautitlán Izcalli cerró su tercer acto de campaña regional en Toluca, a un costado de Palacio de Gobierno, en donde se dieron cita miles de militantes y simpatizantes de los institutos políticos de la alianza Va por el Estado de México.



Fue un grave error haber subestimado a una mujer joven.

**ALEJANDRA DEL MORAL**  
CANDIDATA DE PRI, PAN, PRD Y NA

En dicho encuentro, los dirigentes del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas; del PAN, Marko Cortés Mendoza; y del PRD y Jesús Zambrano Grijalva, coincidieron que se trató de un mega cierre y que en una semana derrotarán a Morena.

Estuvieron presentes posibles candidatos a la Presidencia en 2024, como Enrique de la Madrid y Alejandro Murat. Además, el exjefe de Gobierno Miguel Ángel Mancera y la senadora priista Beatriz Paredes. También acudieron Adrián y Alejandro Del Mazo, hermanos del actual gobernador del Edomex, Alfredo del Mazo Maza.

En su mensaje, Del Moral Vela destacó que han realizado una campaña sin descanso, por lo que adelantó que su triunfo el 4 de junio será de manera contundente e irán por los votos necesarios. ●

**SOPORTE POLÍTICO**

● Murat, de la Madrid y Mancera.



FOTO: GERARDO GARCÍA

● **FINAL.** El cierre final de campaña se realizará el próximo miércoles.

# Llaman al voto azul en favor de Del Moral y de Manolo

Por Claudia Arellano  
mexico@razon.com.mx

**EL PRESIDENTE** nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, convocó a la ciudadanía a votar el próximo 4 de junio por la coalición Va por México. "Porque votar por el PAN en Coahuila es votar por Manolo Jiménez, votar por el PAN en el Estado de México es votar por Alejandra del Moral", dijo.

"El PAN convoca a votar a los mexicanos que viven en estas dos entidades, pero particularmente a quienes militan, simpatizan o han votado por el PAN, porque mientras más votos azules tengamos, más podremos impulsar el cambio positivo para ambas entidades federativas", dijo el panista.

El líder albiazul aseguró que llegó la hora de nuevamente despertar a México, de demostrar que un cambio positivo sí es posible, que juntos podemos corregir el rumbo, para que aquello que funciona bien continúe y todo aquello que está mal se corrija.

Señaló que la gente está realmente preocupada porque gran parte del país está sumido en la peor violencia e inseguridad, hay más pobreza y corrupción, no hay un buen sistema de salud y las mujeres y niñas están solas y sin protección, pues hay cada vez más feminicidios.

"México debe cambiar de rumbo, porque vamos de mal en peor. Para lograrlo debemos cambiar todas y todos y juntos construir un mejor país", confió.

Reconoció que las campañas de Ale del Moral y de Manolo Jiménez demostraron



**“** EL PAN convoca a votar a los mexicanos que viven en estas dos entidades, pero particularmente a quienes militan, simpatizan o han votado por el PAN, porque mientras más votos azules tengamos, más podremos impulsar el cambio positivo para ambas entidades federativas

**Marko Cortés**  
Dirigente nacional del PAN

fuerza, solidez y valentía, por lo cual el próximo domingo se habrán de cosechar los frutos. Al mismo tiempo agradeció a las dirigencias estatales de Acción Nacional por llevar a cabo un trabajo al congregarse al panismo para respaldar a nuestros candidatos.

Garantizó que el PAN tendrá los más altos niveles de cobertura en las casillas para contar y hacer que se respete el voto y también estará muy alerta en caso de que se presenten irregularidades. "El partido estará atento y pendiente de cualquier eventualidad que ocurra", afirmó.

Marko Cortés añadió que Acción Nacional cuenta con mujeres y hombres muy valiosos, por lo que aportaremos en los próximos gobiernos de coalición del Estado de México y Coahuila, el ingrediente de cambio positivo que ambos estados necesitan.

**”**

**TOLUCA, ESCENARIO DE SU TERCER CIERRE REGIONAL**

# Fue gravísimo error subestimarnos; vamos a ganar: Alejandra del Moral



La priista lamentó que sus adversarios cantaron victoria antes de iniciar la campaña; escondieron a su candidata y rehuyeron el debate, aseguró la de alianza PRI-PAN-PT


**GERARDO GARCÍA**

En su tercer cierre de campaña y arropada por las dirigentes nacionales de los partidos que integran la alianza "Va por el Estado de México", Alejandra Del Moral Vela aseguró que van por un triunfo contundente y no por uno cerrado o que deje dudas, porque fue un error haberlos subestimado.

El primer cuadro de la capital mexiquense se tiñó de los colores rojo, azul, amarillo y turquesa, pese a que antes del inicio del mitin se registró un amago de trifulca y el grupo que lo ocasionó fue identificado como provocadores y fueron expulsados del lugar.

La priista arribó antes de las 10:30 horas de ayer a la Plaza Cívica de Toluca, donde tardó más de media hora en llegar al templete. El sábado tuvo cierre de campaña regional en Cuautitlán Izcalli y en Nezahualcóyotl.

Del Moral Vela convocó a sus seguidores a salir a hacer lo que saben hacer e ir por los votos necesarios para ganar en una semana.

Lamentó que sus adversarios cantaron victoria antes de iniciar la campaña, escondieron a su candidata, rehuyeron al debate y no presentaron propuestas realistas.

Pero además se equivocaron al subestimarlos y cometieron un gravísimo error al hacerlo contra una mujer joven.

"Es un grave error subestimar a una mujer, pero más aún error subestimar a una mujer joven que ama

◀ Miles de militantes y simpatizantes del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza cobijaron a Alejandra del Moral durante su cierre de campaña en Toluca. Foto Emilio Varela

al Estado de México", apuntó.

La abanderada convocó a que ningún militante del PRI, PAN, PRD y NAEM, así como ciudadanos se quedarse sin salir a votar el 4 de junio.

Enfatizó que no van por un triunfo cerrado o que deje dudas, sino por uno contundente el próximo 4 de junio. Aseguró que en los 55 días de campaña constató que los mexiquenses tienen un solo sueño que es tener un Estado de México justo, equitativo, fuerte, poderoso, y con protección para todas las familias.

Del Moral Vela aseguró que en la capital mexiquense iniciará el kilómetro cero y escribirán un nuevo capítulo e historia de la jornada electoral, porque defenderán a la entidad y por eso se tendrán 125 batallas municipales.

Recalcó que sus adversarios están enojados porque saben que van a perder y por eso insisten que habrá fraude. "Hoy les traigo buenas noticias ya los rebasamos y les vamos a ganar, no queremos ningún pretexto, queremos un triunfo contundente. Que no haya ninguna duda, les vamos a ganar contundentemente la gubernatura del Estado de México", declaró.

La aliancista agradeció a los asistentes de los 125 municipios por acompañarla en estos 55 días de campaña. "Me siento profundamente orgullosa de saber que tengo al mejor ejército de valientes de todo el país".

La candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza detalló que busca un Estado de México reconciliado consigo mismo, que la unidad prevalezca sobre cualquier diferencia.

"Creo en un Estado de México campeón en la generación de empleos y con salarios mejor pagados. Creo en un Estado de México con transporte ágil, moderno, seguro y sustentable que mejore la movilidad de los mexiquenses".

Además, la abanderada motivó a sus asistentes porque "creo en ustedes como los grandes protagonistas salvando al Estado de México con el

arma más poderosa que es el poder del voto ciudadano".

Este es el sueño que compartimos y solo es posible con el voto mayoritario de los mexiquenses, "nuestra cita con la historia es el próximo 4 de junio y vamos a ganar", subrayó.

Los dirigentes nacionales del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas; del PAN, Marko Cortés Mendoza; y del PRD Jesús Zambrano Grijalva, coincidieron que derrotarán a Morena el 4 de junio y que desde el Estado de México cavarán la tumba y recuperarán al país en 2024.

El presidente nacional del PRI, Moreno Cárdenas, pidió a los militantes, simpatizantes y ciudadanos sin bandera política redoblar esfuerzos y caminar juntos.

"Tenemos una estructura sólida y a los dirigentes Marko Cortés, Jesús Zambrano y especialmente al profesor Mario Cervantes, les digo que vamos a cerrar fuerte, nadie nos va a regalar nada, aquí está la fuerza y la esencia de nuestra coalición", aseveró.

El líder nacional del PRD, Zambrano Grijalva refrendó su total apoyo a Alejandra Del Moral y recaló que serán el primer gobierno de coalición.

"Estamos haciendo historia en esta coalición con Alejandra al frente, no tengo duda de ello; es la primera vez que vamos cuatro partidos juntos: el PRD, el PRI, el PAN y Nueva Alianza y de la mano de la sociedad civil, vamos a ganar con ella", subrayó.





Enlistó elementos por los cuáles cree necesario mejorar el estado. TANIA CONTRERAS

## Arropa plana mayor a Alejandra Del Moral

**Estrategia.** El equipo tricolor asegura que participaron más de 80 mil personas en el primer cierre de campaña en Toluca

F. DAMIÁN Y M. RODRÍGUEZ  
TOLUCA

Más de 80 mil personas y la 'plana mayor' de los partidos de la coalición "Va por México" arroparon a la candidata por la gubernatura del Estado de México, Alejandra Del Moral Vela durante su cierre de campaña en Toluca. En su mensaje afirmó que buscarán ganar la elección con una diferencia que no deje dudas de su triunfo.

"No queremos ningún pretexto, queremos un triunfo contundente, no queremos que haya ninguna duda, el próximo 4 de junio vamos a ganar contundentemente la gubernatura del Estado de México. Aquí, Toluca, es el kilómetro cero; ustedes están aquí conmigo para escribir el nuevo capítulo de la historia de nuestro estado, la historia de la jornada electoral, de cómo venimos de menos a más", indicó en su presentación en la Plaza de los Mártires, en la capital mexiquense.

Recordó a los mexiquenses que visitó los distintos puntos del estado, los 125 municipios e incluso algunos de ellos en varias ocasiones a fin de difundir el alcance de su proyecto político. En su mensaje también enlistó elementos por los cuáles cree neces-

Y ADEMÁS

### Alito se suma

El priismo estuvo representado por su dirigente nacional, Alejandro Moreno Cárdenas, quien calificó como histórica la alianza de estos partidos. "El domingo nos jugamos el presente y el futuro del Estado de México, el presente y el futuro de nuestro país y hoy quiero decirles que se ha hecho una gran campaña, que tenemos que estar unidos (...), incluyendo al primer priista, está con Alejandra del Moral".

sario mejorar el estado.

Especialmente enunció el salario, un transporte público más ágil, mayor acceso a educación y salud, así como garantizar recursos como el agua y mejores servicios para los habitantes, los cuales, dijo, son alcanzables con su triunfo por la gubernatura.

"Creo en ustedes como los grandes protagonistas salvan-

do al Estado de México con el arma más poderosa, que es el poder del voto ciudadano, este es el sueño que compartimos y solo es posible con el apoyo de los mexiquenses".

### Ponen el ojo en 2024

Los dirigentes nacionales de los partidos de la coalición Va por el Estado de México coincidieron en que la elección del Estado de México será la antesala de la elección por la Presidencia de México en 2024. El presidente del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, aseveró que es necesario sumar fuerzas para evitar que en el futuro inmediato llegue Morena a territorio mexiquense.

"No puede aquí aterrizar este proyecto de desgracia nacional, por eso aquí en el Estado de México le vamos a poner un alto y vamos a arrancar junto con Alejandra Del Moral (...) vamos a rescatar al país en su conjunto; claro que sí se puede", dijo.

El líder del PAN, Marko Cortés, prometió desplegar un ejército de simpatizantes para cuidar las urnas el día de la elección, pero también afirmó que podrían aportar hasta 800 mil sufragios de extracción panista. ■